
１２月１７日 一 般 質 問 
 

発 言 者 質   問   内   容 

川上 晋平 
（自民党） 

○漁業の安全操業対策について 
○市営渡船の安全・安定運航の確保について 
◯教科書採択について 

【一問一答】 
三角公仁隆 

（みらい福岡） 
○不登校対応について 
○こども総合相談センターの機能について 
○行財政改革について 

【一問一答】 

大坪真由美 
（公明党） 

○女性が輝く社会を目指して 
【一問一答】 

橋田 和義 
（自民党） 

○インバウンド政策について 
【一問一答】 

川上 陽平 
（自民党） 

○ＭＩＣＥ都市の推進について 
【一問一答】 

調  崇史 

（自民党） 

○超高齢社会を見据えたこれからの移動支援について 

◯少子化への取り組みについて 

【１回目は一括質問・一括答弁，２回目以降一問一答】 

荒木 龍昇 
（緑とネット） 

○生活困窮者自立支援法と子どもの貧困について 
◯マンション紛争防止に関して 

【一問一答】 

川口  浩 

（無所属） 

○私立保育園への運営補助の在り方について（政令指定都市、特に名古屋市との

比較） 
【一問一答】 

新村まさる 

（無所属） 

○不登校支援行政における今後の課題と本市の姿勢 

 ・今後の不登校支援行政の在り方について 
 ・フリースクール等機関との今後の連携体制について 

 ・「不登校生徒数」と「長期欠席者数」の乖離について 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 




